

Propuesta

● Así como tenemos un sistema interconectado para poder utilizar la generación de electricidad en varios puntos del país, también deberíamos tener interconectado el sistema de soporte de equipos técnicos de cada empresa de distribución, ya que claramente ante este tipo de emergencias los equipos técnicos normales no son suficientes para reponer el servicio. El costo de esta medida se compensará con la nueva rehabilitación del servicio eléctrico en la zona afectada, evitando descuentos por no prestación de servicios y por posibles demandas judiciales. Esto mejoraría el servicio y el prestigio de las empresas, ya que son un monopolio natural en sus respectivas zonas de distribución eléctrica.

Mario Jara Iragüen